
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Ze�e ist ein kleiner .

Es kann zum Beispiel eine Gefängnisze�e sein.

Meist denkt man aber an die winzigen

 in unserem Körper.

A�e Lebewesen bestehen letztlich aus Körperze�en.

Schon eine kleine  besteht aus sehr, sehr vielen dieser Ze�en.

Körperze�en sind so ähnlich wie die  in einer Mauer.

Nur sind diese Ze�en so klein, dass man ein starkes  braucht,

um sie einzeln zu erkennen.

Damit ein Mensch entsteht, braucht es eine  von der Mutter.

Die muss durch den Vater befruchtet werden.

Diese  teilt sich, dann sind es zwei.

Die teilen sich wieder, dann sind es vier.

Dann werden es acht, dann 16 und immer mehr und mehr.

Eine  hält jedoch nicht so lange.

Immer wieder entstehen neue Ze�en und die alten sterben ab.

Für den  ist das normal.

Er transportiert die toten Ze�en weg.

Nur geht das nicht immer so.

Jedes  wird dabei älter und stirbt dann.
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